



MINISTRO DE SALUD INAUGURA FARMACIA Y EQUIPOS MEDICOS EN HOSPITAL HIPOLITO UNANUE

El Ministro de Salud, Hernán Garrido-Lecca, inauguró esta mañana la infraestructura y equipos de la nueva Farmacia del Hospital Nacional Hipólito Unanue, que beneficiara más de 220 mil personas que acuden a este Nosocomio.

Asimismo, inauguró cinco equipos de Diálisis de última generación - y los equipos del Servicio de Traumashock para la atención de pacientes críticos, con una inversión aproximada de seis millones de nuevos soles, provenientes del Shock de Inversiones en Salud y recursos propios del hospital.

Garrido-Lecca sostuvo que la adecuación de estos servicios responde a la alta carga de pacientes que recibe diariamente este nosocomio que tiene asignado dos millones y medio de pobladores pertenecientes a los distritos de Ate, Santa Anita, San Juan de Lurigancho, El Agustino, Cieneguilla, La Molina y otros.

“En el caso de la Unidad de Hemodiálisis se están atendiendo 500 pacientes por mes y el 69% gratis porque son pacientes del SIS”, concluyó el titular de Salud.

Además agregó que la recuperación de estos servicios responde al Programa de Mantenimiento que ha iniciado el Gobierno para el mantenimiento y recuperación de los centros Hospitalarios.

“Se necesitan invertir 189 millones de soles por año en los próximos diez años para recuperar los hospitales y centros de salud ya existentes”, concluyó.





Ministro de Salud, Herna Garrido-Lecca en exteriores de la Nueva farmacia Hospitalaria del HNHU



Nuevos equipos de diálisis ayudara a tratamiento de pacientes

23 de Julio del 2008

OFICINA DE COMUNICACIONES
AREA DE PRENSA